

Je vous dirai pourtant que vous avez beau aimer Lucie, vous ne l'aimez pas encore tant qu'elle le mérite... Une belle femme n'en peut certainement pas dire davantage en faveur d'une autre. Je ne crois, cependant, pas que votre idée sur la franchise, qui peut régner entr'elles, soit exacte. L'envie n'est guère le vice que de celles qui regrettent de n'avoir pas le pouvoir de plaire.

Je ne me place pas dans l'ordre des beautés ; je crois n'être que pas-sable, mais je suis trop vaine pour avoir de l'envie. Les belles femmes n'en sont pas toutes exemptes. Je le sc̄ais. La rivalité excite en elles cette passion basse ; elles devroient faire comme moi.

A vous dire le vrai, je crois que les femmes qui n'en sont point tourmentées sont, seulement, celles qui,